



教育センターだより

平成29年8月4日 文責 遠山 榮子

素晴らしいところ 発見！



郷土学習会

7月31日(月)、町内の小中学校に新転入された先生方を対象に、参加30名で、郷土学習会を行いました。文化財係の杉本悠樹さんを中心講師にお迎えし、富士河口湖町の文化や歴史、自然について学びました。自分が生活しているすぐそばの、ここもあそこも素晴らしいところがいっぱい。豊かな自然に感動。古の人々のスケールの大きさ、たくましく生き抜いてきた

た足跡を随所で発見！感心させられることしきりでした。これらの素晴らしい財産を、今後の教育活動全般に活かしていく工夫をしたいという感想が多数寄せられました。

【研修コース】 *==*==*==*==*==*==*==*==*==*==*==*==*

- はじめの会 (富士河口湖町生涯学習館) 講師 杉本悠樹さん
- 【研修Ⅰ】生涯学習館・子ども未来創造館 } 尾崎志乃さん
- 【研修Ⅱ】河口湖フィールドセンター …… …講師 中村誠治館長
- 【研修Ⅲ】河口浅間神社 (三国第一山) } 荒井正春前館長
- 三国とは日本・中国・インドのこと
- 【研修Ⅳ】富士御室浅間神社 } 講師 杉本悠樹さん
- 【研修Ⅴ】西湖コウモリ穴・ネイチャーセンター
- 【研修Ⅵ】西湖いやしの里根場
- まとめの会 (中央公民館) *==*==*==*==*==*==*



ご存知ですか？
Wikipediaより

- ① 富士河口湖町は、山梨県で唯一「町」を「まち」と読む自治体
- ② 富士河口湖町は、日本一文字数の多い町

やったー！全員、日本最高峰富士山剣ヶ峰にまっ！



町富士登山事業



8月1・2日、町内の小学校6年生、中学生合わせて26名及び引率の先生方と役場職員・登山ガイド・看護師の方々12名、総勢38名により、町主催の富士登山が行われました。中央公民館で、町長、教育長から激励の言葉を、五合目では、教育委員会の方々に見送られ、まずは、宿泊場所のトモ工館を目指して元気に出発しました。雨にあいながらも、翌朝は、素晴らしい雲海に一同感激。自然に拍手が出たそうです。全員で世界文化遺産の富士山頂に立つことができた子ども達。友情も芽生え、生涯忘れることのない感動・感激・感謝・達成感を得たのではないのでしょうか。